

平成23年 6 月 23 日

保護者の皆さまへ

龍ヶ崎市長 中 山 一 生  
( 公 印 省 略 )

### 市内幼稚園及び保育園(所)における放射線対策について

梅雨の候、皆さまにおかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃より、当市における就学前児童に対する教育並びに福祉の振興にご理解とご協力を賜り、心から感謝を申し上げます。

さて、福島第一原子力発電所の事故に伴いまして、以前にも増して放射線に対する関心が高まっており、特に小さなお子さんのいる保護者の方々は、お子さんの健康への影響を憂慮されているものと考えております。

このような中、市では5月26日以降、毎週、幼稚園及び保育園(所)園庭の放射線量の測定を実施し、その結果を市役所公式ホームページを通じてお知らせして参りましたが、これまでの測定結果からは、幼稚園や保育園(所)における日常の活動における何らかの制限が必要となる値ではないと判断しています。

しかしながら、一方では、小さなお子さんが受ける放射線量は、できる限り低く抑えるよう努めるべきとの考えもございましてことから、幼稚園や保育園(所)の活動の中で、子どもたちに過度なストレスを与えず、元気に過ごしていただきながら、受ける放射線量を低く抑えていくため、すでに幼稚園や保育園(所)において様々な取り組みを行っているところですが、今後も引き続いての取り組みをお願いしているところであります。

なお、これらの取り組みについては、6月21日に開催しました「幼児施設代表者会議」において、市内全ての幼稚園と保育園(所)の代表者同席のもと、考え方や取り組みについての意見交換を行い、情報共有を図ったところであり、今後も、市と市内全ての幼稚園並びに保育園(所)が一体となって取り組んで参りますので、引き続きのご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

### 記

#### 1 日常生活について

- ・ 外遊びを含む屋外活動の後には、手や顔を洗い、うがいをします。
- ・ 登園時や屋外活動の後には、靴の泥や衣服の土砂をできるだけ落とします。
- ・ 万一、土や砂が口に入ってしまった場合は、すぐに口をすすぎます。
- ・ 土埃が多いときは窓を閉め、屋内で過ごします。
- ・ 可能な限り、長時間の屋外活動を控えます。

#### 2 プールについて

- ・ 現在、水道水や井戸水に放射性物質は検出されていないため、プールの水を飲んでしまったり、皮膚にプールの水が付着することによる放射線の影響は考え難いため、プールを中止する必要は無いと考えます。しかし、保護者が心配されている事情も考慮し、実施にあたっては保護者の意向に配慮します。

#### 3 給食・おやつについて

- ・ 現在提供している給食やおやつに、出荷制限や摂取制限の対象となっている食材は使用していません。今後も食材に関する情報収集と情報の共有化を図り、食の安全確保に努めます。
- ・ 弁当や水筒の持ち込みに関しては、保護者の意向に配慮します。

\* 担 当 … 龍ヶ崎市役所こども課 保育グループ  
電話 60-1558(直)